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ДМИТРИЯ МЕДВЕДЕВА 
ВЫДВИНУЛИ 
В ПРЕЗИДЕНТЫ

 Вчера сразу четыре российские 
партии — «Единая Россия», 
«Справедливая Россия», Аграр-
ная партия России и «Граждан-
ская сила» — выдвинули канди-
датом в президенты Российской 
Федерации первого вице-премье-
ра Дмитрия Анатольевича Медве-
дева. 
Такое заявление на встрече Прези-

дента России с лидерами четырех пар-
тий сделал спикер Госдумы Б.В. Грыз-
лов. Он добавил, что единороссы офи-
циально выдвинут Медведева кандида-
том в президенты РФ на съезде партии 
17 декабря. 

«Что касается кандидатуры Дмитрия 
Анатольевича Медведева, я очень близ-
ко знаком с ним более 17 лет и целиком 
и полностью поддерживаю эту кандида-
туру», — заявил президент Владимир 
Путин. Он отметил, что все четыре пар-
тии, выдвинувшие кандидатуру Медве-
дева, опираются на самые различные 
слои населения и представляют их инте-
ресы. По словам президента, это гово-
рит о том, что сейчас есть реальный 

шанс сформировать устойчивую  власть, 
которая будет проводить тот курс, кото-
рый приносил результаты в последние 
восемь лет.

КАЗНАЧЕЙСТВУ — 
15 ЛЕТ

Пятнадцать лет назад, 8 декабря 
1992 года, первым Президентом 
РФ был подписан указ «О Феде-
ральном казначействе». Тем 
самым в России была восстанов-
лена эта государственная служба. 
В числе самых первых управление 

казначейства было образовано на 
Орловщине. Сейчас его отделения 
обслуживают всю бюджетную систему 
нашей области. Именно эта служба осу-
ществляет операции по  кассовому 
обслуживанию федерального, областно-
го и местных бюджетов, ведет их учет. А 
рачительная бюджетная политика спо-
собствует стабилизации  экономическо-
го потенциала области и всей страны. 

 На торжественном собрании  в Моск-
ве в связи с 15-летием этой федераль-
ной службы работа руководителя управ-
ления Федерального казначейства по 
Орловской области Р.Ф. Голяевой полу-
чила высокую оценку Президента Рос-
сии. Руслане Федоровне в числе лучших 
была вручена благодарность В.В. Путина 
— за заслуги в  становлении и развитии 
казначейской системы  в России.

А в минувшую пятницу торжественное 

собрание по случаю 15-летия состоялось 
в областном управлении казначейства. 
Накануне в самом управлении, в 24 его 
районных отделениях были проведены 
конкурсы на лучшую стенгазету, посвя-
щенные выборам депутатов Госдумы РФ 
и 15-летию  Федерального казначейства, 
на лучший номер художественной само-
деятельности. Так что праздник работни-
кам этой службы запомнился — и благо-
дарственными   письмами от руководства 
Федерального казначейства, и поступив-
шими многочисленными поздравления-
ми, и творчеством коллег. 

ЗОЛОТАЯ МЕДАЛЬ — 
ЗА КАЧЕСТВО

Орловское предприятие 
«Римекс» стало обладателем 
золотой медали десятого меж-
дународного конкурса «Золотая 
медаль «Европейское качество», 
который недавно прошел в 
Санкт-Петербурге. 
Организатором конкурса выступила 

Международная академия качества и 
маркетинга.

За лидерство в конкурсе боролось 
более 200 российских предприятий. 
Каждое из них оценивалось по уровню 
доходов и темпам роста производства. В 
итоге небольшое предприятие Орлов-
щины смогло обойти своих именитых 
конкурентов и было удостоено золотой 
медали. 

Предприятие «Римекс», расположен-
ное в деревне Еропкино-Большак Сверд-
ловского района, занимается произ-
водством битумной эмульсии, которая 
используется в строительстве дорог. По 
словам директора предприятия В.Е. Вол-
ченкова, на заводе работает около 
30 человек. «В этом году уже было про-
изведено более 1700 тонн эмульсии, 
которая пошла на строительство орловских 
дорог», — говорит Виталий Егорович. 

ОРЛОВСКИЕ 
ПРИЗЫВНИКИ — ДЛЯ 
ЭЛИТНЫХ ЧАСТЕЙ

На прошлой неделе 35 орловс-
ких призывников отправились 
служить в учебную дивизию Мос-
ковского военного округа, распо-
ложенную в г. Коврове (Влади-
мирская область).
Среди призванной молодежи — пред-

ставители г. Орла и 14 районов Орловс-
кой области. По словам заместителя 
военного комиссара области А.Ю. Боя-
рова, здесь орловцам предстоит пройти 
курс молодого бойца. После полугодово-
го обучения новобранцев направят в раз-
личные военные части округа. Здесь им 
предстоит получить специальности меха-
ника-водителя БМП, БТР и наводчика. 
Среди частей, в которых будет проходить 
срочная служба орловцев, — элитные 
Таманская и Кантемировская дивизии.

Еще одна группа призывников сегод-
ня отправляется служить в Москву, в 
батальон почетного караула в Лефорто-
во. В их обязанности будут входить 
встреча и сопровождение представите-
лей иностранных государств. «Наряд на 
осенний призыв составляет 90 человек, 
и до конца года все они прибудут в свои 
части. Присяга орловцев будет прохо-
дить сразу после новогодних праздни-
ков», — сообщил замвоенкома.

ШКОЛЫ ОБЗАВОДЯТСЯ 
ВОДИТЕЛЯМИ

34 школьных автобуса поступило 
в область с начала реализации 
национального проекта «Образо-
вание». По информации началь-
ника отдела региональной обра-
зовательной политики департа-
мента социальной политики 
В.В. Гомозова, все автобусы пос-
тавлены на учет и работают, каж-
дый учебный день собирая детей 
на маршрутах протяженностью 
от пяти до 44 километров. 
Каждая из полученных машин обслу-

живает конкретную школу. Так, в Покров-
ском районе автобус получила Дросков-
ская средняя школа, в Должанском — 
Вышнеольшанская, в Верховском — 
Скородненская, в Корсаковском — Сов-
хозная средняя общеобразовательная 
школа и т. д. 

Отличительным знаком школьных 
автобусов, полученных в рамках нацио-
нального проекта, стала их яркая желтая 
раскраска. В школах, получивших авто-
бусы в рамках нацпроекта, введены 
штатные должности водителей. 

СЁМИНУ ПРЕДЛОЖИЛИ 
ПОДНЯТЬ 
КИЕВСКОЕ «ДИНАМО»

В канун Всемирного дня футбо-
ла, отмечавшегося 10 декабря, 
наш земляк — известный тренер 
Юрий Семин подписал контракт 
на два с половиной года с киев-
ским «Динамо».  
В прессе неоднократно говорилось о 

поступавших Юрию Павловичу предло-
жениях возглавить российские клубы 
«Москва» и «Кубань». Реальность показа-
ла, что предложение стать главным тре-
нером киевского «Динамо», переживаю-
щего сейчас не лучшие времена, оказа-
лось привлекательнее. Сейчас в чемпио-
нате Украины клуб занимает третью 
строчку турнирной таблицы, а в Лиге 
чемпионов «Динамо» проиграло все пять 
матчей с общей разницей мячей 4:16. 

Как считает сам Семин, предстоит 
большая работа по возвращению клубу 
утраченного статуса. 

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Первым на заседании был 
рассмотрен вопрос об орга-
низации розничной торгов-
ли и ценообразования на 
потребительском рынке. По 
информации начальника уп-
равления торговли и потреби-
тельских ресурсов В.П. Агапо-
ва, в последние годы сфера 
торговли области характери-
зуется высокой динамикой 
развития. За 10 месяцев 2007 
года по сравнению с аналогич-
ным периодом 2006 года рост 
т о в а р о о б о р о т а  с о с т а в и л 
127,3% в действующих и 121% 
— в сопоставимых ценах. За 
указанный период введено в 
эксплуатацию более 200 новых 
объектов торговли. Частные 
инвестиции в развитие торго-
вого строительства составили 
1,5 млрд. рублей. 

Большую популярность у 
жителей областного и район-
ных центров получили ярмарки 
выходного дня. Четыре раза в 
неделю на три ярмарочные 
площадки города Орла выез-
жают до 100 машин.

В целом ситуация с ценами 
на продукты питания первой 
необходимости находится под 
контролем органов государс-
твенной власти. Созданный 
страховой продовольственный 
фонд позволяет в полном объ-
еме обеспечить предприятия 
хлебопечения мукой до урожая 
2008 года. Действует соглаше-
ние между предприятиями пе-
реработки и торговли о стаби-
лизации цен на хлеб, молоко, 
растительное масло и реали-
зации данных продуктов с ми-
нимальной наценкой (не выше 
10%).

В.П. Агапов отметил также, 
что в ходе намеченной на 
22 декабря предновогодней 
ярмарки жителям областного 
центра будет предложен ши-
рокий ассортимент продоволь-
ственных и непродовольствен-
ных товаров, а также большое 
количество подарочной, суве-
нирной продукции. С 22 дека-
бря во всех районах Орла будут 
организованы елочные база-
ры.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчерк-
нул, что предпринятые госу-
дарством меры позволили ста-
билизировать ситуацию на 
продовольственном рынке. Ра-
боту в этом направлении необ-
ходимо продолжать и в даль-
нейшем. В частности, адми-
нистрациям рынков необходи-
мо продолжать бесплатно пре-
доставлять торговые места 
крестьянам, продающим сель-
хозпродукцию, выращенную 
ими на собственных участках. 
Соответствующим службам 
поручено активизировать уси-
лия по созданию крестьянских 
торгово-закупочных коопера-
тивов.

Вторым на заседании был 
рассмотрен вопрос о взаимо-
действии между некоммер-
ческим партнерством «Меж-
региональная саморегули-
руемая организация арбит-
ражных управляющих «Со-
действие» и коллегией об-
ласти. Как сообщил председа-

тель организации «Содейс-
твие» В.И. Романчин, ее арбит-
ражные управляющие осу-
ществляют деятельность не 
только на территории ЦФО, но 
и в других федеральных окру-
гах. Приоритетом работы орга-
низации является строгое соб-
людение законности, принятие 
своевременных мер по пога-
шению задолженностей пред-
приятий-банкротов по зара-
ботной плате, а также перед 
бюджетами всех уровней.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчерк-
нул, что системное взаимо-
действие коллегии области и 
некоммерческого партнерства 
в рамках действующего зако-
нодательства должно быть на-
правлено прежде всего на 
поиск более эффективных 
собственников, использующих 
в своей деятельности новей-
шие технологии и осваиваю-
щих новые виды продукции. В 
целом это положительно пов-
лияет на развитие экономики 
региона, улучшение инвести-
ционного климата.

Третьим на заседании был 
рассмотрен вопрос об облас-
тной программе «Охрана ок-
ружающей среды и рацио-
нальное использование при-
родных ресурсов на терри-
тории Орловской области в 
2008—2010 годах». По ин-
формации заместителя руко-
водителя Службы по экологи-
ческому контролю и природо-
пользованию Н.П. Торубарова, 
программа направлена на 
формирование современной 
системы государственной эко-
логической экспертизы, эф-
фективного управления и конт-
роля за использованием при-
родных ресурсов. Из конкрет-
ных мероприятий предусмот-
рены, в частности, капиталь-
ный ремонт плотин и расчистка 
дна ряда рек, увеличение пло-
щади лесов на Орловщине, до-
ведение численности диких жи-
вотных до оптимальных показа-
телей, обеспечение ежегодно-
го производства товарной 
рыбы в объеме тысячи тонн.

Подводя итоги обсуждения, 
Е.С. Строев подчеркнул, что 
успешная реализация про-
граммы в целом будет спо-
собствовать улучшению эколо-
гической обстановки, хозяйс-
твенно-питьевого водоснаб-
жения, сохранению естествен-
ного природного баланса. Гу-
бернатор также отметил, что 
для эффективного функциони-
рования системы природо-
пользования необходимо ак-
тивнее привлекать федераль-
ные средства, а также средс-
тва, выделяемые на охрану 
природы в соответствии с меж-
дународными программами, в 
которых принимает участие 
Российская Федерация. 

В заседании коллегии об-
ласти приняли участие пред-
седатель областного Совета 
народных депутатов И.Я. Мо-
сякин, главный федеральный 
инспектор в Орловской облас-
ти В.В. Кабанов.

Пресс-служба 
губернатора области.

Заседание 
коллегии области
Вчера состоялось заседание коллегии области, 
которое провел губернатор Е.С. Строев.

История этого подразделе-
ния начиналась в далеком 
1952 году. Тогда в Вологод-
ской области по приказу ми-
нистра обороны был сформи-
рован 108-й отдельный бата-
льон войск оповещения и 
связи. Тогда его костяк соста-
вили лучшие радиотехники-
фронтовики, чей колоссаль-
ный практический опыт помог 
в кратчайшие сроки наладить 
охрану воздушных границ. Год 
спустя подразделение пере-

вели в Орел, где оно получило 
собственное знамя и стало 
неотъемлемой частью гарни-
зона области. До размеров 
бригады часть выросла в 
1965-м, тогда же здесь появи-
лась новейшая по тем време-
нам аппаратура слежения. Ее 
возможности были таковы, 
что позволяли полностью кон-
тролировать воздушное про-
странство от Москвы на севе-
ре до Днепропетровска на юге 
и от Могилева на западе до 

Тамбова на востоке. В разное 
время военнослужащие бри-
гады выполняли интернацио-
нальный долг во Вьетнаме и 
на Кубе, в Сирии и Афганиста-
не. В некоторых из них орлов-
ские специалисты положили 
начало собственным школам 
радиотехников.

В торжественном меропри-
ятии приняли участие губер-
натор области Е.С. Строев, 
его заместители, председа-
тель городского Совета на-
родных депутатов В.И. Ува-
ров, военком Орловской об-
ласти В.А. Козлов, представи-
тели командования войск ПВО 
ВВС России. 

Обращаясь к присутство-
вавшим в зале солдатам-
срочникам и их командирам, 
Е.С. Строев подчеркнул важ-
н о с т ь  р а д и о т е х н и ч е с к и х 
войск для поддержания обо-
роноспособности страны. 
«Именно на вас держится бе-
зопасность наших западных 
воздушных границ, и благода-
ря вам ракетный щит России 
остается мощным сдержива-
ющим фактором», — сказал 
Егор Семенович.

Всего в 41-й бри-
гаде служат около 
250 человек — сол-
дат, прапорщиков и 
офицеров. Все они 
по праву могут счи-
т а т ь  с в о ю  ч а с т ь 
элитной — начиная 
с  2 0 0 3  г о д а  о н а 
ежегодно призна-
ется лучшей в ра-
д и о т е х н и ч е с к и х 
войсках ВВС РФ. В 
ноябре в бригаду 
пришло новое по-
полнение — сроч-
ную службу здесь 
проходит молодежь 
из центральных ре-
гионов, республик 
Кавказа, Сибири и 
Дальнего Востока. 
Есть в части и ор-
ловцы. Среди них 
— рядовой Олег Па-
саженников, после 
окончания универ-
ситета  успевший 
поработать в ком-
пьютерном центре 
нашей газеты. По 

признанию самого Олега, 
гражданская специальность 
поможет ему легче освоить 
работу со сложной аппарату-
рой. «Когда обращаешься с 
техникой на «ты», то и осваи-
вать новую будешь с интере-
сом, и время службы будет 
протекать быстрее», — счи-
тает он. Какую воинскую спе-
циальность получат Паса-
женников и несколько десят-

ков его товарищей, пока не-
известно, но приобретенные 
на гражданке навыки обяза-
тельно будут учитываться 
при распределении в учеб-
ные группы. 70 процентов 
призывников в части имеют 
высшее образование.  По 
мнению офицеров, это клас-
сический пример того, как 
должны комплектоваться 
войска в современной армии 
— обучать работе с техникой 
т а к о г о  с о л д а т а  н а м н о г о 
проще, и он станет профес-
сионалом намного быстрее, 
чем его собрат, пришедший 
служить едва ли не со школь-
ной скамьи.

Нам удалось побеседовать 

и с командиром части — пол-
ковником У.Х. Абдуллой. По 
словам Умара Хусейновича, 
сейчас новобранцы готовятся 
к принятию присяги — ее на-
мечено провести 22 декабря. 
Проходящая в стране военная 
реформа коснулась и 41-й 
бригады — за последние два 
года большая часть электрон-
ной аппаратуры прошла кап-
ремонт, в часть поставлен 
целый ряд новых образцов 
оборудования. Недавние уче-
ния вновь показали, что по 
уровню подготовки орловская 
часть — лучшая по России. «У 
нас созданы все условия для 
того, чтобы воспитать не толь-
ко профессионального бойца, 

но и ответственного, 
волевого человека, пат-
риота своей страны», 
— говорит ее коман-
дир.

По инициативе за-
местителя командую-
щего войск специаль-
ного назначения гене-
рал-лейтенанта Бычко-
ва было предложено 
присвоить 41-й радио-
технической бригаде 
почетное звание «Ор-
ловская». Окончатель-
ное решение об этом 
будут принимать в Ми-
нистерстве обороны 
России.

Андрей ЗИМАРЕВ.

Небесный щит

«О лесопользовании на территории 
Орловской области»

Следы краж из дачных до-
миков, проводов линий элект-
ропередачи зачастую приво-
дят милиционеров к нелегаль-
ным скупщикам лома. Именно 
в подпольных пунктах с легко-
стью и сбывается краденый 
металл, ведь при сдаче черме-

та здесь, в отличие от легаль-
ных пунктов приема лома, у 
злоумышленника не спраши-
вают ни паспорта, ни докумен-
тов на металл. Поэтому оче-
редь к нелегальным пунктам не 
уменьшается.

Как милиция борется с не-

законным оборотом лома, мы 
попросили рассказать н а -
чальника отдела по борьбе с 
нарушениями в сфере пот-
ребительского рынка УВД 
С.Н. КОНДРАШОВА.

(Окончание на 8-й стр.)

Профессиональных спортсменов здесь не 
было. Но азарт, читавшийся в глазах всех участ-
ников, их  желание победить были не менее го-
рячими, чем на областных чемпионатах по 
самым массовым видам спорта. Такой же горя-

чей была и взаимная поддержка участников. 
Ничего удивительного: каждая команда, а всего 
их было четырнадцать, состояла из папы, мамы 
и ребенка.

(Окончание на 8-й стр.)

2—7@я стр.

Папа, мама, я — спортивная семья
В субботу 8 декабря во Дворце спорта Центрального стадиона прошла 
ежегодная областная спартакиада молодых семей.

В поисках украденного металла

Сверкающий дюралевой обшивкой 
истребитель видит каждый, чей путь лежит в 
южную часть Заводского района Орла. 
Памятник-самолет установлен у ворот части, 
которая участвует в охране воздушных границ 
страны: ведь без данных, получаемых от 
связистов, не поднимается в воздух ни один 
боевой самолет или ракета. В минувшую 
субботу в городском центре культуры 
чествовали солдат и офицеров старейшей 
воинской части Орла — 41-й радиотехнической 
бригады войск ПВО ВВС России. Ее 
специалисты несут боевое дежурство на 
протяжении 55 лет.

«О бюджетном процессе в Орловской области»

«О снижении размера ставки налога на прибыль, 
подлежащего зачислению в областной бюджет 
в 2008 году»

«О бюджете Орловского территориального фонда 
обязательного медицинского страхования на 2008 
год и на плановый период 2009 и 2010 годов»

Фото Сергея МИРОНОВА.


